



## Championnat régional de Badten

publié le 12/05/2017

Mercredi 12 avril 2017, des élèves du collège ont participé à une compétition régionale de Badten à la Roche Posay. Le Badten consiste à rassembler des matchs de badminton et de tennis de table. Pour chaque rencontre entre deux équipes, les élèves devaient faire un simple fille, un simple garçon, un double filles, un double garçons et un double mixte en jouant 15 points au badminton et 15 points au tennis de table.

Il y avait 3 équipes du collège et 12 équipes au total. L'équipe de Coulonges 3 finit à la 11e place, l'équipe de Coulonges 2 finit à la 9e place et l'équipe de Coulonges 1 finit à la 3ème place. Bravo à tous les participants et particulièrement à Logane qui s'est surpassé !!!

Margault BOUTANT

Emma BRIFFAUD

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.